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学校だより 

さあ、２学期が始まった 
…… 充実した学校生活にしよう …… 

学校長 永田 浩史（ながた ひろし） 

いよいよ２学期が始まりました。これまでよりも 1週間短くなった夏休みでしたが、生徒の皆さん

は充実した夏休みを送ることができたでしょうか？終業式では、各学年を表した漢字一文字を紹

介しました。１年生は毎日を楽しく過ごしている「楽」。2 年生は「成長」の「成」。３年生は「頼

れる存在」の「頼」。各学年の皆さんは、それぞれ何かを継続したり、新しいことにチャレンジし

たり、あるいは家族のために普段はできないことで協力したりと自分だけではなく誰かのために

動いたこともあるのではないでしょうか。 

さて、２学期は体育大会と文化発表会という中学校生活では大きな２大行事が控えています。

夏休み中には、何回もダンスリーダーが集合し、ダンス練習に取り組む姿がありました。体育大

会当日に向けて、全校生そろっての素晴らしいダンスが完成することを期待しています。自分た

ちで「創造」することの難しさと素晴らしさを体感してほしいと思います。 

 

◆◆◆ ２学期当初のめあて ◆◆◆ 

・学校生活のリズムを取り戻す。 

・仲間とともに楽しい学校生活を送る。 

・服装、頭髪などの身だしなみを整える。 

・夏休みの課題提出をやり遂げる。 

・課題テストに全力で取り組む。 

・積極的に学級委員や係になる。 
 

その他、各自のめあてがあると思います。 

しっかりとやり切るようにしていこう。３年生は 

夏休み中に高校のオープンスクールに参加 

した人も多いと思います。実際に自分の目で 

見て、学校の中を歩いてみて感じたことは大 

切ですね。２学期以降の進路選択に向けて、 

家族とも十分相談してみよう。 

 

とき・あかし３４  北アルプス 常念岳～蝶ｹ岳 縦走      

今年の夏山は北アルプスの常念岳～蝶ｹ岳を山小屋２泊で 

縦走。重い荷物を背負い、一歩ずつ登った先には絶景が広が 

っていました。登山をしているとおサルさんやライチョウが登山 

道の途中に出てくることがあります。今回は何とツキノワグマと 

遭遇。山小屋近くにいた人たちは騒然となりましたが、クマの 

方は悠然と歩いて山の中へ消えてゆきました。 

 北海道や九州など全国各地からの登山者の他オランダ、ドイツ、 

イギリスなど海外からの登山者とも出会えました。さて、次は……。 

 

 

錦城「夏」スケッチ …こんなこと、あんなことありました。 
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◆図書委員会には３年生の大江さんが参加し、「星の王子様」 

（サン・デグジュペリ）を紹介。各校から紹介された本について 

意見交換を行いました。２学期以降、各校で「ビブリオトーク」を 

行う予定です。 

◆生徒会交流会には、生徒会から橋爪さん、釣谷さん、正木 

くんが参加し学校紹介とグループ討議を行いました。 

◆いじめストップあかし 2019 には、生徒会から山本さん、松田 

くん、﨑山くんが参加し、「ネット利用の問題点など」について 

グループ討議を行いました。﨑山くんは会議の議長を務め、 

スムーズな議事の進行が光っていました。 

市内中学校合同図書委員会・生徒会交流会・いじめストップあかし 2019 （7/30） 

◆今年も先生チームでお店を出店。フライドポテトとアメリカンドッグを熱烈販売！PTA のお店も焼き

そば、おにぎり、ジュースを販売し、大いに盛り上がりました。お疲れさまです。 

錦城・明石校区夏まつり（8/17） 

…… 部活動等の結果 …… 

【吹奏楽部】 県コンクール東播地区大会  

惜しくも銀賞 

■少人数ながらスケールの大きな印象に残る 

メロディーと演奏でした。 

 

【男子バレー部】  明石市民大会３年生の部 第２位 
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